

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El AMPA 'Piedra de Arte' reparte libros de texto con los librerías en contra

El gremio que agrupa a las librerías denuncia que es una 'venta ilegal' mientras que los padres aseguran que sólo se han organizado para intentar ahorrar y ayudar a las familias

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Asociación de Padres y Madres del Colegio Piedra de Arte inició ayer el reparto de los libros de texto a los padres que en junio habían encargado adquirir los mismos directamente a las editoriales pese a las quejas y denuncias que se han realizado desde el Gremio de Libreros de Castilla y León que considera esta práctica como una "venta ilegal", según aseguraba ayer Pilar Pérez, presidenta del Gremio de Libreros.

En los últimos días el Gremio de Libreros de Castilla y León ha intensificado las quejas por una práctica que consideran "irregular e ilícita" y por la que han elevado sus quejas a la Dirección Provincial de Salamanca. Para los librerías "la venta de libros de texto que se está produciendo en algunos Colegios Públicos de esa provincia están perjudicando seriamente a las librerías y de forma mucho más significativa a las instaladas en núcleos rurales". Unas quejas que los librerías han extendido sobre el AMPA del Colegio Piedra de Arte que este año se ha organizado para que los padres



Madres que acaban de recoger los libros de texto entregados por el AMPA. | EÑE

que así lo quisieran pudieran hacer un pedido conjunto de libros directamente a las editoriales para conseguir un mejor precio.

El gremio considera que el AMPA en este caso "está vendiendo libros a los padres y eso es algo que no pueden hacer, por-

que ni tienen licencia ni pagan impuestos". Sin embargo, los padres ayer se defendían de estas acusaciones asegurando que "no es una venta, ya que la única que vende libros es la editorial, el AMPA no tiene ningún beneficio, solo queremos ayudar a las fami-

lias y hacer que el coste de los libros no sea tan gravoso para ellos", aseguraban ayer desde el AMPA. "Nosotros no queremos perjudicar a ningún librero, solo queremos ayudar a los padres y facilitarles la tarea de comprar los libros", añaden.

LOS DETALLES

Ahorro

La Asociación de padres aseguraba ayer que de los más de cuatrocientos alumnos con los que cuenta el Centro Piedra de Arte han sido unos 70 los que se han beneficiado de la compra conjunta de libros. Según los padres, el ahorro en cada lote con respecto al precio de venta de los libros de texto en grandes superficies comerciales o portales web oscila entre 7 y 40 euros en los cursos que requieren la compra de más libros.

Petición a la Junta

El Gremio de Libreros ha solicitado a la Junta que se tomen medidas para impedir "la comercialización de libros de a los alumnos o familiares al amparo del centro docente". Ante esto la postura de la Junta es que la entrega de los libros se haga, en el caso de las AMPAS, que son entidades que de padres al margen de los centros educativos, fuera del recinto escolar.

Centro cultural

El AMPA del Piedra de Arte realizó la entrega de los libros en un aula del Centro Cultural de Villamayor tras solicitar su cesión al Ayuntamiento ya que "el colegio nos informó que había una queja de los librerías y que debían mantenerse al margen por la polémica", aseguran desde la asociación de padres.

SANTA MARTA DE TORMES

'Nueva' biblioteca once años después de su apertura

Las obras de mejora cierran la reforma integral del Enrique de Sena

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

PINTAR, cambiar suelos, ventanas y puntos de iluminación son algunas de las mejoras que los operarios municipales han hecho en la biblioteca municipal de Santa Marta, que ha reabierto sus puertas con un aire totalmente renovado. Once años después de su apertura en la planta superior del edificio Enrique de Sena, la biblioteca se ha beneficiado de una reforma integral que permitirá a los usuarios disfrutar de un espacio con más luz y más abierto.

Las obras se han realizado aprovechando el cierre estival de la biblioteca para no interrumpir en el funcionamiento de este espacio, según aseguró ayer el edil de Cultura, Francisco Gar-

cía, quien además anunció que los funcionarios de la biblioteca han aprovechado este cierre para "avanzar en la catalogación del fondo bibliográfico sobre violencia de género".

Con la reapertura de la biblioteca comenzará también el programa de extensión cultural de la biblioteca que incluirá este año "exposiciones, el club de lectura, cuentacuentos y todas las actividades de animación a lectura", añadió el edil.

Por su parte, la edil de Obras y Servicios, Marta Fernández aseguró que esta mejora que ha supuesto una inversión de 15.000 euros ya que la obra ha sido ejecutada por los trabajadores municipales. Unas mejoras con las que se completa la adecuación de todo el edificio Enrique de Sena



Francisco García y Marta Labrador en la biblioteca municipal. | EÑE

na y las mejoras con las que el Ayuntamiento espera poder terminar con los problemas que este edificio siempre ha dado. "Hemos impermeabilizado las cubiertas, reparado los muros, mejorado la planta baja, el escenario y ya solo quedaba acometer una mejora integral de la parte de la biblioteca en la que nunca se había actuado", aseguró la edil. Con esta obra "esperamos que el edificio ya no de más problemas", añadió.

Una mejora que el Ayuntamiento espera sea suficiente has-

ta la construcción de una nueva biblioteca. "Ese es nuestro objetivo, dotar a la localidad de una infraestructura que de servicio a toda la población. Ojalá tengamos subvenciones de las administraciones y podamos llevar a cabo una biblioteca nueva porque es el objetivo final que tenemos. Hay que dotar al municipio de todos los espacios posibles para poder cumplir el objetivo de dinamización cultural", añadió el edil Francisco García.

La biblioteca ya está abierta a los usuarios de Santa Marta.

CARBAJOSA

Las piscinas continuarán abiertas hasta el próximo día 18

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Debido a la climatología prevista para los próximos días, con jornadas de mucho calor, las piscinas municipales de Carbajosa de la Sagrada amplían su apertura una semana más y no cerrarán hasta el próximo día 18 de septiembre.

Se pone fin así a la temporada de baño que un año más arroja un balance positivo. Más de 4.000 usuarios han disfrutado este verano de las piscinas municipales de Carbajosa. En esta temporada se han vendido 446 abonos, 2.279 entradas de adulto y 1.417 entradas infantiles. Unos datos algo superiores a los registrados en la temporada del pasado año. En 2015, se vendieron 452 abonos, 2.082 entradas de adulto, y 1.268 entradas infantiles. Entre los abonos más demandados por los vecinos del municipio destacan los abonos familiares bonificados, los baños para escolares, y los bonos de 20 baños.